

さあ、君も先輩達に続け！

添削会の受講生から寄せられた合格メッセージの一部を、原文のまま紹介させていただきます。ただし、メッセージの中には様々な個人情報が含まれております。それらの個人情報を慎重に取り扱う関係上、個人の特定につながる情報の掲載は控えさせていただきます。

★ 香蘭の形式を何度も解く練習をすることをお勧めします ★

おかげさまで香蘭の合格をいただくことができました。コンパスの先生方、今までありがとうございました。

我が家は父親が香蘭に行かせたいと言って始めた「受験」でした。娘の性格上、大手の塾ではきっと周りの雰囲気についていけないだろうと判断し、5年生から家庭教師だけでやってきました。コンパスの教材はほとんどすべてやり、夏の講習会や1月のV講義やジャストミート模試にも参加しました。

当初4科受験の予定でしたが、どうしても算数メインで勉強していた為、理科と社会は後回しになってしまい、更に香蘭の国語はとて奥が深く安定した点数が取れなかったため、6年生の夏に思い切って2科に変更しました。コンパスの教材で香蘭の形式を何度もやったところで自信が付き、講習会で同じ香蘭を目指すお友達とも出会えて、更に香蘭に行きたい気持ちが高まったようでした。ところが入試直前の一週間で「びったりテスト」を4回分やったところ、第1回では算数も国語も70点台を取れたのですが、第2～4回の算数で50点取れなくなってしまい、大変焦りました。落ち着いてもう一度解き直してみると単純ミスがほとんどでした。既に1校の合格をいただいた上で気持ちの余裕はあったはずですが、娘なりに第一志望の本番が近づき、知らず知らず緊張してしまったようです。何度も見直し、解き直しをして、その後に行った「入試直前テスト」や「合格確信テスト」ではB判定まで戻りました。

受験当日、面接が終わって戻ってきた娘は、面接の話はしてくれましたが、学科試験のことは一切触れませんでした。その日は午後受験を控えていたので気持ちを切り替えていきましたが、香蘭ダメだったかもしれないなあと感じてしまいました。このような状態だったので、次の日合格が分かったときは家族で泣いて喜びました。香蘭を目指している方には、コンパスの教材のような香蘭の形式を何度も解く練習をすることを、是非お勧めします。

最後に面接ですが、1グループ8人で2人の先生が面接官だったそうです。質問は全部で5問あり、①学校で一番楽しかったことは？(全員)②小学校で落ち着く場所は？(挙手制)③香蘭に入って何がしたいですか？理由も含めて(挙手制)④受験が終わったら何がしたいですか？(挙手制)⑤自己紹介(全員)という内容でした。挙手制の質問では8人中4～5人しか答えなかったようで、娘は挙手制3問中1問しか答えられなかったそうです。今後受験される方のご参考にできれば幸いです。

★ 香蘭合格はコンパスなしではありえなかった ★

4年から大手N塾に通い、週4の習い事(バレエ)と両立していました。大手N塾では4クラスあるうちの一番下のクラスとその上のクラスを行ったり来たりの実力でした。

まず「香蘭合格通信添削会」を4回までしましたが、国52点、算29点、社会19点、理科17点 合格可能性20～39%という散々な成績でした。志望校の変更も考えましたが、娘が香蘭を強く志望した為、大手N塾を11月末で退会し、コンパスが企画されている教材や講義、模試をほぼすべて受けました。

その結果、1月中旬に行われた「ジャストミート予想模試」では算数66点、国語74点まで点数が伸びました。当日までの残り2週間は「算数一行問題」を繰り返し、無事合格しました。

香蘭合格はコンパスなしではありえなかったと思います。それに加えて毎回の様に娘は「楽しい」「説明がわかりやすく理解できる」「先生が優しい」「時間があつという間に過ぎる」ととても楽しんでおりました。コンパスには感謝の思いしかありません。本当に有難うございました。

以下、私どもの受験体験記を記しておきます。来年度の受験生と保護者様のご参考にできれば幸いです。

受験体験記

- ・面接→受験生8人対先生2人。2科受験の受験生が先に、4科受験の受験番号順に13時スタート。受験番号192番で13時45分に終わりました。
- ・質問内容→①入学してから何をしたいか？ ②筆記試験はどうでしたか？ ③小学校6年生の内、一番印象に残っている先生の名前とその理由
- ・服装→当日は卒業式に着るようなフォーマルな服装の受験生が6割、フォーマルではないけれど清楚な服の方が3割、スボンなど普段着の方は1割でした。スカートにハイソックスの人は寒い寒いと言っている人がほとんどだったので、タイツやかかとまであるスパッツがおすすです。
- ・願書提出→受付は9時からですが、開門は7時半ごろだったようです。9時10分頃到着し、192番でした。
- ・私たちは6年生の9月ごろからコンパス通信添削会のお世話になりましたが、日程が合っていれば夏期講習にも参加していたと思います。

★ 同じような傾向の問題を解くことで慣れることができた ★

5年生の香蘭の説明会の時たまたま手にしたチラシに、苦手な算数の合否判定テストがついていたので、そのうち解かせようと思っておきました。6年生の秋に香蘭に通っている知人の娘さんがコンパスさんでお世話になった話を聞き、塾の模試では「努力圏」でもかいていたところだったので、これは是非やってみようと思い問い合わせました。

お電話での対応も親切で気持ちに拍車がかかりました。もう過去問題を解き始めていた時期でしたが、通っている塾では香蘭のみの対策に絞ることがなく、広く知識はついても成績には反映せず、不安でした。コンパスさんではそこを丁寧にチェックしていただきました。算数①の克服はまさに希望していた内容でした。現実的に考えると一校だけに決めきれず塾もやめられずにいるので、自分のペースでできる通信添削はとてもやりやすかったです。

娘は受験向きタイプではなく自ら率先して解くことはなかなかしなかったのですが、同じような傾向の問題を解くことでさすがに慣れてきたようです。問題を解き進めるうちに実力がついてきたようで、対策をほとんどしなかった併願校からも合格を頂くことができました。

今ふりかえると迷いながらの講座受講でしたが、マイペースな我が子のようなタイプには、添削と合わせて受講したことはベストな選択だったと思います。コンパスさん以外の問題はあまり解けませんでした。大変感謝しております。末筆ながら貴社の益々のご発展をお祈り申し上げます。ありがとうございました。切手いつも楽しみに拝見しておりました！

最後に試験日の組み方で迷ってしまい、コンパスの先生にも相談してしまいましたが、後押しの言葉を頂き気持ちに余裕が生まれました。大変感謝しております。末筆ながら貴社の益々のご発展をお祈り申し上げます。ありがとうございました。切手いつも楽しみに拝見しておりました！

★ 苦手単元の克服につながった ★

夏休み前より香蘭の添削講座があることは知っていましたが、塾の宿題に追われていたこともあり、なかなか購入に踏み切れませんでした。過去問を3～4年分解いた後、やはり的を射た問題をこなしたいと思い購入に至りました。

添削していただいた用紙をみてびっくり。とても丁寧な解説と弱点や類題が記載しており苦手単元の克服につながりました。また良かった点も明記しており、自信につながったと思います。

受験直前にも心温まるお手紙をいただき、当日大事に持って行ったようです。お陰様で合格をいただきましたが、余裕を持って終わらせることができました。4カ月弱という短い間ではありましたが、本当にありがとうございました。

★ 香蘭の出題傾向をつかむことができました ★

おかげさまで香蘭女学校に合格できました。難関校であれば、いくらでも学校別対策の授業はありますが、それ以外の学校の対策はあまりなく、貴社の講座を受験しました。集団の塾にも通っていたのですべての講座には参加できませんでしたが、算数①の克服、ダイジェストゼミに参加、香蘭の出題傾向をつかむことができました。

12月のダイジェストゼミの模試で合格水準に達したことは、本人はもちろん、私ども親にとっても自信となりました。直前期はもう一度講義テキストや模試の見直しをすることで万全を期しました。

★ とても落ち着いて本番の試験に取り組めた ★

講習会でもらったテキストを繰り返し繰り返しやりました。項目ごとにポイントがおさえられていて、とても為になりました。①の克服を何回も何回も、できるようになるまで繰り返し行いました。問題慣れしていたのか、とても落ち着いて本番の試験に取り組めたと本人も言っていました。試験会場でもコンパスで一緒だった友達にも会えて喜んでいました。今回は補欠でしたが、翌日の電話で合格となりました。ご指導ありがとうございました。

★ 香蘭対策の講義・教材について ★

- 大手塾では香蘭女学校にびったりあった講習会がなかったので、こちらの添削や講習会があって本当によかったです。教材を何度も何度もやる事によって力がつき、無事合格を頂くことができましたと思っています。
- 塾の勉強と過去問題集だけではなかなか点数が上がらなりましたが、こちらの添削をする度に傾向をつかめるようになり、試験日に一番良い出来になるようになっていけたと思います。
- 算数①は、添削や通信によりかなり身についたと思います。国語・算数の講座は分かりやすかったです。
- 国語長文40は本人に効果があったと思いました。同じ長さで穴抜きがないものはなく、かといって今更1冊の本を読む余裕もなかった時で大変な難かったです。読ませてから、どんな話だった？と問わせたりしました。
- 夏期講習は塾の唯一の休みに重なり、正直に香蘭対策の講習に通うと伝え、塾の宿題よりコンパスを優先した。大手塾だと香蘭対策やフォロワーは期待できず、コンパス優先が我が家の作戦でした。
- 強いてリクエストするならば添削が戻るまでの日数でしょうか。受験直前期はとにかくいろいろな問題をやっているの、本人の記憶も混乱しがち。内容を思い出すのに貴重な時間を費やさなければなりません。一日も早く戻った方が、やり直しによいと思いました。
- どの講座も香蘭に適したものでとてもよかったです。大手塾に通塾していましたが、希望校にびったりとあった講座はなかったです。ダイジェストゼミやV講座、ジャストミート模試の算数問題をもう一部頂けたのが嬉しかったです。とても役に立ちました。希望を言えば、解答用紙も頂けるともつ助かりました。ありがとうございました。
- 夏期講習よりすべて受講させていただきました。難しいことは深く諦めて見直しにあてるなどアドバイスもいただき、内容もとても分かりやすかったですと申しております。ただ1月のV講義は長時間だったため、最後は集中できなかつたようです。
- くりかえし香蘭の問題傾向に沿った授業は解説も分かりやすく、自分の苦手項目も克服しやすかつたと言っております。
- すべて役にたちました。入学後もコンパスの先生のお世話になりたいと思っています。
- アヘッド講座は大変役に立ちました。夏休みから始めることができ、これ無くして合格はありえませんでした。
- 香蘭算数①の克服のおかげで基礎が身につく、さらに②、③の①②ができるようになりました。
- ダイジェストゼミ内容はとてもよかつた。過去問道場→算数の教材が解法の穴理めだったのが分かりやすく良かった。ジャストミート模試→このおかげで本番に過度に緊張しなかつた。
- 算数①の克服はとても良い内容だったと思います。時期もとてもよかつたです。過去問道場と合わせて受けることが効果的なので、1回は合わせて受けるようにお勧めされたいかがでしょうか？
- ダイジェストゼミ3、4回を受講しましたが、塾の冬期講習と重なり体力的にきつたようです。ジャストミート模試は再度気を引き締めるのに効果があったようです。算数の急所12の完全攻略は香蘭の問題をまんべんなく見直すのにとても役立ちました。
- 香蘭算数①の克服。過去の出題傾向が必要かつ十分に教材に反映されており、直前期になりもう一度解きなおすことで自信をもって本番に臨むことができました。
- 香蘭に行きたいライバルと同じ空間でテスト・授業を受け、とてもやる気になり、また本番の練習となって良かった。



◆ 他の年度の合格体験記もございます ◆

今回お配りしたのもよりも前の年度の合格体験記もご用意しております。ご希望の方はお電話でご連絡くださるか、コンパスのHP <http://compasseducation.sakura.ne.jp> をご参照下さい。
Tel.03-3784-4010

★ コンパスを受講して本当によかった ★

アヘッドからお世話になり無事合格することができました。本当にありがとうございました。

娘は算数が苦手で、もう無理なのかなと何度も思いましたが、どうしても香蘭に入りたい一心で頑張りました。アヘッドの問題からできないものはカードにして、できるまでくり返しやりました。アヘッドのところからどうしてもできなかつた問題があり、入試一週間くらい前にやっとできたというものもありました。

コンパスでの指導は大変わかりやすく、ダイジェストゼミや V 講義でも、帰ってきてから色々教えてくれました。国語も非常にきびしい(!?) 添削で、塾のテストではマイナスされない漢字も丁寧に直していただき、大変良かったです。算数に自信のなかった娘もコンパスの問題を解いていくうちに何度か「金賞」をいただき、大変自信になったようです。入試当日も「金賞」の答えはお守りにもっていきました。ふだん母から怒られてばかりいるので、添削の「○○さんいいぞ、すごいぞ」のフレーズですごく自信を持ったようです。ありがとうございました。

最後の授業に伺った際も「○○さんは合格する予想だから」と言われたと嬉しそうに話しており、更に自信につながったと思います。恵泉の午後入試も控えておりましたが「かなり大変で宝くじにあたるようなものだから、気楽に」と言われたと申しており、残念な結果でしたが、さほど気にせず次に進めました。とても感謝しております。塾の日曜特訓をとらずに、コンパスを受講して本当によかったと思っております。教材はかなりボリュームもあり、整理する母も大変でしたが、「あーこんなにたくさんやったんだからもう悔いはないな」と思いました。

今のこの香蘭生になれた喜びを忘れずに、充実した6年間を送ってほしいと思っております。本当にありがとうございました。

★ コンパスの勉強は心強くなりました ★

受験を真剣に考えたのが6年生に入ってからで、スタートが遅いため集団塾には通えず心配な面もありました。国語のみ個別で、他家での勉強でした。こんな状況でしたので、コンパスの勉強は心強くなりました。コンパスの先生から、香蘭の他はどこを受ければいいか相談したところ、山脇をすすめられました。1週間前上山脇の過去問を解いたところ良い点数がとれ、傾向が似ているという先生の意見に納得しました。算数^①についてはコンパスさんの問題を解くことで自信がついたようです。^②、^③についてはできる時とできない時がありヒヤヒヤしました。国語に関しててもできる時とできない時の差があり、安定感がなくドキドキしていました。今回、香蘭に合格できてうれしく思います。楽しい学校生活が送れるといいなと今から楽しみにしています。ありがとうございました。

★ 一番役に立っていたのはコンパスの先生の丁寧な添削 ★

5年生の11月ごろ、説明会のときに香蘭の前でパンフレットを頂き、小6のシュミレーション模試からコンパスにお世話になりました。コンパスでは添削をはじめ、過去問道場やダイジェストゼミ、V講義、ジャストミート模試を受講しました。このさまざまな講座では皆さんの模試を行っていたため、入試当日はあまり緊張することなく試験にのぞむことができました。

また、この講座でコンパスの先生が言っていた問題が入試本番で出題され、スラスラと解くことができました。直前教材では、国語はアタックを、算数は克服を重点的にやりました。国語では添削もアタックも何度も何度も復習しました。復習するときは、読解というよりも語句や接続詞の問題をやりました。特に、語句は覚えるまで何度もやるのがより効果的でした。算数では、国語と同じように、添削も克服も間違えた問題を何度も何度も復習しました。とくに^①の問題はとても大切にしていました。「これは捨て問」、「この問題は絶対にとる」などしっかりと区切りをつけ復習しました。また、一度間違えた問題は一回目の直して解けても、「本番は何かあるか分からない」という気持ちで何度もやり直しました。そして一番役に立っていたのはコンパスの先生の丁寧な添削でした。

コンパスの先生方、本当にありがとうございました。

★ コンパスの教材のおかげで最後まであきらめずに頑張れた ★

合格しました。ありがとうございました。塾に通い始めたのが5年生の3月だったため、塾では基礎中心の内容でした。コンパスの夏期講習を受講しましたが、その当時はほとんど理解できていない状態でした。それでも香蘭に直結するような勉強ができたという実感はあったようです。秋からの通信添削会をはじめ、対策教材を繰り返し勉強しました。基礎中心の塾だけで不安だった娘も、コンパスの教材のおかげで最後まであきらめずに頑張れました。本当にありがとうございました。

★ みるみる香蘭の過去問が解けるようになったことは驚き ★

第一志望の香蘭女学校に合格することができました。本当にお世話になりありがとうございました。

香蘭の説明会の時にコンパスのパンフレットをいただいて夏期講習から参加しました。その時は大手のN塾にも通っており、2つの塾をかけもちするのが大変でしたので少し勇気がいりましたが、4年生から通ったN塾をきっぱりとやめ、コンパスの全講座に申し込みました。そして主に自宅学習という形に切り替わりました。

コンパスの教材を繰り返し解き、親子で猛勉強する日々が続きましたが、遅い時間まで通塾することもなく、娘は負担が減ったと喜び、精神状態も安定したので、コンパスを選んだことは間違いではなかったと思います。添削や模試では思うように点が取れなくて落ち込んで泣いた日もありましたが、「自分の出来ない問題が見つかって良かったね！本番では絶対にできるようにしっかり解き直そう」と励まして何度も何度も解き直しました。6年生の秋から始めたコンパスでしたが、効果抜群で、みるみる香蘭の過去問が解けるようになったことは驚きでした。本番前日まであきらめずに勉強し、当日もいつもやっていた形式の問題だったので落ち着いて解くことができたようです。コンパスの先生方、本当に感謝しております。ご指導ありがとうございました。

★ 添削問題と一緒にだったから少しも緊張しなかった ★

コンパスの皆様、大変お世話になりましてありがとうございました。お蔭様で第一志望校の香蘭女学校に合格することができました。

6月の学校説明会の際に偶然手に取ったパンフレットでしたが、内容を読んで暫く検討した結果、やはり始めようと思いお電話をさせていただきました。すでに保護者説明会は終わっていましたが、香蘭についてお話を伺いたいと電話で問い合わせたところ、わざわざお時間をつくってくださり、丁寧に個人的にご説明いただきました感謝しております。

香蘭に特化した塾ということで傾向と対策についてよく把握されており、大手の塾と違って大いに役に立ちました。娘は大手塾に通っておりましたが、大手は多くの受験校に対応した授業ですので、自分の受験校に合った問題ばかりではありません。のんびり屋の娘はなかなか家庭学習の時間を取ることができず、苦手な算数が心配の種でした。国語は得意で記述も問題なく、理・社も最後は強みだったので、算数だけは心配でした。2科の香蘭（受験は4科でしたが受験生のうち8割を2科でとるとのことでしたので）を選んだのは失敗だったか…と悩みましたが、最後まで初心を貫けたのはコンパスさんのお蔭です。

アヘッド（10回）とウルトラそっくり（6回）とびったりテスト（4回）の計20回分は5回ずつ繰り返しました。それでも解けない1、2問を除き、確実に取るように繰り返し頑張ったことを信じて臨みました。「試験場に向かう君へ」は私のお守りとして試験会場へ持参しました。試験を終えて戻った娘は開口一番に「私、受かったかも」と言いました。国語・理科は自信あり、算数も「いつもやっていた添削問題と一緒にだったから少しも緊張しなかった」と言っていました。

コンパスさんにお世話になって本当に良かったです。親子共々、4月の入学を心待ちにしています。先生方、本当にありがとうございました。

★ きめ細かいサポートに感謝 ★

初めて香蘭女学校を訪れた際、たまたま頂いたのがコンパスのパンフレットでした。娘が香蘭を気に入り第一志望にしたい…と意識し始めたのが小5の夏でした。大手の進学塾に通っていましたが成績は低迷していました。本人に焦る気持ちが全く無く、このままでは香蘭は厳しいと判断し、コンパスの資料を手に取り電話をかけました。小5からの対策はしていない…とのご回答にさすがに何か方法が無いかと尋ねました。その結果、香蘭の卒業生で家庭教師をしてくださる方をご紹介頂きました。

週に1回、2時間、算数を見て下さり、本人はお姉さん先生が大好きで楽しんでいました。塾では先生と話す事がなかなか出来ず、娘の事だけをしっかりと見てくれる方はいません。しかし家庭教師のお姉さんは娘の長所短所をしっかりと見抜き、心から信頼できる存在でした。そのような人材をご紹介頂き、コンパスと出会えて良かったと思います。また、コンパスからのサポートも非常にきめ細かいものでした。資料や教材の用意も、月1回の長文レポートも、とても行き届いたものでした。無理なお願いを聞いて下さったコンパスには、たいへん感謝しております。試験は手ごたえがあり終了した後はニコニコでした。算数の得点はかなり良かったです。

★ コンパスで頑張ったことが奏功 ★

おかげさまで香蘭女学校の合格をいただくことができました。

夏期講習から始め、その後の各講習に参加し、添削にも取り組みました。大手進学塾の大量の宿題に追われる中、コンパスの教材、過去問を組み入れることは本当に大変でしたが、塾の講座を調整し何とか時間を作りました。塾では香蘭に特化した指導はありませんでしたので、1つも無駄がないコンパスの教材と講習はありがたく、添削と講習の際のテストは返却後、何回も解き直しをして定着させました。特に算数^①は過去問も含め、何度も取り組みました。

大手模試では最後まで合格可能性は低いものでしたが、諦めずに香蘭に十分な対策がとれるコンパスで頑張ったことが奏功し、添削では回を重ねることに少しずつ合格可能性が上がり自信がつきました。算数の質問に何度も応じて下さり、学習の取り組みについての相談もって頂いた見藤先生、紛失してしまったプリントを快くすぐに郵送して下さいました。国語の伴野先生。本当にお世話になりました。親子共々感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

★ 入試もいつも通り取り組む事ができた ★

昨日、香蘭の入学前の初めての保護者会に参加してきました。受験の時の、シンプルですが受験する親子を思いやる対応もありがたく、少女達を教育するぶれない姿勢など本質のあるこの学校を選び本当に良かったという気持ちが一杯です。

模試ではおおむね合格圏に入っていましたので、少し甘くみていたのが良くなかったです。6年生の秋にもう一段階上位の学校をめざし勉強を始めましたが、やはり難しく、このままでは上位の学校も香蘭も合格できなくなるのでは…と11月～香蘭の過去問を解いてみると難しく…算数の苦手な娘は計算力もいつのまにか劣っていますし、合格最低点に足らない危機状態！！それからは残りの期間いかに効果的に何を選択し取り組むか?の毎日でした。

1月の試し受験も放棄し、入試直前対策教材の^①の克服を勉強しながら添削講座も何とか4回まで提出しました。時には国語だけ理・社はほとんど間に合わず提出できませんでした。もう少し時間があれば添削をしっかりと受け、落ち着いて苦手な分野を見つ強化し勉強したかったです。返ってくとハンコや赤ペンでたくさん説明が書かれていて楽しみでした。ダイジェストゼミ4回目、V講義、ジャストミート予想模試を受講しました。模試では1月の寒い中、本番のリハーサルのつもりで臨みました。洋服や寒さ対策、靴にいたるまで…。過去問では合格最低点には達していませんでしたが、V講義のリハーサル模試やジャストミート予想模試で合格圏に入ることができ自信がつきました。外の環境で緊張し、集中して取り組む方が力が発揮できるような気もします。

入試の日もコンパスで顔見知りのお友達も何人かいらっしゃいました。娘には入試の日、いつもの模試のように、いつも通り取り組めるように望んでいたのも良かったです。遠回りしましたが、何とか間に合い香蘭で学び成長できる機会を得ることができ本当に感謝の気持ちで一杯です。まだまだ途中で力不足でしょうが、最後に頂けた手紙を読みながら入試に向かいました。勉強することの意味、走り続けた受験生には心が温まる何よりのエールでした。ありがとうございました。

★ コンパスの指導がなかったら合格は難しかった ★

短い間でしたが大変お世話になりました。コンパスさんのご指導がなかったら合格は難しかったと思います。副教材も盛りだくさんで「とても消化できない」と内心諦めておりましたが、試験の一週間前から^①）俄然やる気になってほとんど諦めてしまいました。当日は思ったよりも難しかったらしく、かなり落ち込んで、絶対不合格と申しておりましたので合格発表の喜びはひとしおでした。コンパスの先生方、本当にありがとうございました。心より感謝申し上げます。

★ ほとんど緊張することなく試験を終えることができた ★

とても長い受験生生活でしたが、無事香蘭女学校に合格することができました。ありがとうございました。

娘は四谷大塚の模試では算数は良く、国語がとても合格圏内に入る点数ではありませんでした。コンパスさんの添削問題をいただいたのも遅く11月でしたが、回を重ねてテストをつけるうちに合格圏内の点数がとれるようになり、娘も自信につながり「絶対合格する!」と言うほどになり驚きました。

本番も講義で教えて頂いたことが十分に発揮でき、ほとんど緊張することなく試験を終えることができました。コンパスさんのご指導がなければ合格には結びつかなかったと思います。本当にお世話になりました。ありがとうございました。

★ 学習面だけでなく精神面でも本当にお世話になりました ★

この度はコンパス教育センターの先生方のご指導のおかげで香蘭に合格することができました。ありがとうございました。

5年生で受験することを決めたときから、香蘭を第一志望と考えて大手塾に入塾しました。国語は得意でしたが、算数は6年生の9月になっても偏差値は40に届かない惨状でした。もとよりお嬢様を香蘭に通わせている保護者の方から、コンパスは絶対おすすめて教えていただいたので、9月から添削を始めました。

国語は高得点が取れるのですが、算数が足をひっぱり、合格の目安である120点には3回目の添削でも届きませんでした。大手塾の宿題では香蘭に出題されない部分もやらなければならない。それをこなしていると過去問、直前対策教材の時間が取れない。残された時間は三カ月。コンパスの先生の「全ての問題を解く必要はありません。合格点をクリアすればいいんです」の言葉を胸に、大手塾を10月で退塾しました。そこから香蘭合格のためにコンパスで開催しているゼミ・模試すべてに参加し、持ち帰った教材、戻ってきたテストをやり直し、直前対策教材を毎日繰り返して解いていきました。12月に入り週1回の個別指導をお願いしました。苦手な問題は聞いて帰ってきてもまたわからなくなる娘に、「同じ問題でも何度でも聞いていいんです。何度でも教えますから。」とおっしゃってくださいました。大手塾では質問することを嫌がっていた娘が「伴野先生にもう1回聞いてくる」と週一回の指導を心待ちにしていました。算数に苦手意識のある娘に暗示もかけてくださいました。朝と夜「大丈夫、私は算数ができる」と鏡をみて唱えるように勧められたようで、プツプツ唱えている娘はほほえましくもありました。

すこし香蘭の問題に自信が持てるようになった一月中旬に4回目の添削でやっと合格点に達したときは、親子で成果を実感でき、残りの受験勉強に弾みがつきました。個別指導に持っていく問題も難しいものになり、先生にも「とても力がついています。落ち着いてやれば大丈夫です」と娘の前でおっしゃっていただき、自信につながりました。入試前日の夜まで、ほぼ暗記している直前対策教材の^①の克服をやっていました。それをやる事で気持ちを落ち着かせていたのだと思います。大手塾をやめていたので、コンパスの先生方には学習面だけでなく精神面でも本当にお世話になりました。娘の合格はコンパス無しではありえませんでした。

本当にありがとうございました。香蘭に通ってからもコンパスに通うと申しております。これからもどうぞよろしく願いいたします。

★ 本人の意志を最後まで尊重し頑張りぬいて良かった ★

ご報告が遅れ申し訳ありませんでした。無事、香蘭女学校に合格することが出来ました。

香蘭を志望してから首都圏模試や塾の模試でほとんど合格圏の80%の結果だったので、このまま体調管理を万全にすれば大丈夫かなとのんきに構えていました。ところが、秋からコンパスさんの添削講座で本格的な香蘭対策の勉強を始めると、思ったほど点数がとれませんでした。その後も模試の結果は維持できたものの、添削問題の成績は伸び悩み、慌てて12月ダイジェストゼミの3、4回に申し込みましたが、そこでも満足のいく点数を得ることができませんでした。全ての受験生を対象とした模試と香蘭受験生を対象とした添削問題との違いを痛感しました。不安の中、年が明け1月の千葉の入試が始まり、香蘭までの学習時間が長い我が家では6年間通う体の負担を考えてより家から近くラッシュのない、そして偏差値の高い千葉の学校への進学を勧めましたが、香蘭を第一志望とする本人の意志は全く揺らぐことはありませんでした。

1月の後半は、2日、3日受験予定の女子校の勉強はほとんどしないで、香蘭の勉強ばかりしていました。算数の苦手な娘は、ダイジェストゼミの急所12の完全攻略問題を何度も解き直し、直前では算数大問^①を確実にすることと、^②の苦手な速度を徹底的に解いていました。

模試の結果だけで判断し、コンパスさんにお世話にならなかつたら合格はいただけなかったと本当に感謝いたします。2日に合格を知った時の笑顔、3日に学用品を選ぶ時の嬉しそうな顔を見て、本人の意志を最後まで尊重し頑張りぬいて良かったと心から思いました。本当にありがとうございました。

★ 以前より解けるようになったと自信をつけた ★

本当にお世話になりました。合格はコンパスと出会えたおかげだと思っております。大手塾に通っていましたが、当然香蘭に的を射た授業ではなく、ずっと成績も伸び悩んでおりました。一方、香蘭は例年似たような問題の出題も多いと聞き、心配をしていたところに主人がコンパスを資料請求しました。「教材をコピーして繰り返し解くと力がつく」とアドバイスも頂き実践しました。新年以降、コンパスの教材しか取り組んでないと言っても過言ではありません（国算）最後の個別指導も良く理解でき、以前より解けるようになったと自信をつけたようでした。本当にありがとうございました。